



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2012

P125353

Interpellation Nr. 117 Ernst Mutschler betreffend "Basel Peace Office";
schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Basel Peace Office wurde am 16. / 17. November 2012 eröffnet. Es ist die Koordinationsstelle mehrerer internationaler zivilgesellschaftlicher Abrüstungsorganisationen und bündelt die Kräfte zur Atomabrüstung. Der Standort Basel wurde von den Organisationen ausgesucht, weil das EDA in der Thematik sehr aktiv ist und die Genfer Uno-Institutionen leicht erreichbar sind und ein Nachdiplom-Lehrgang "Konfliktanalyse" an der Basler Universität zu diesem Themenfeld Lehr- und Forschungsangebote pflegt. Das Präsidialdepartement finanziert mit CHF 50'000 den Aufbau in der Initialphase und leistet einen Beitrag zur öffentlichen Auftaktveranstaltung vom 16. November 2012.

